

## < 合 言 葉 >

いつも 明るい あいさつ で  
なにごとに 全力で 取り組む  
だれにも やさしい 稲田っ子

# いなだっ子

笠間市立稲田小学校

学校だより NO.15

令和4年6月17日(金)

## 社会科見学 (6年)

6月10日(金)に、6年生が社会科見学に行ってきました。午前中は国会議事堂に行きました。国会議事堂の職員に案内していただきながら、中央広間や天皇陛下が休憩を取る御休所、実際に国会が開かれる議場(衆議院)を見学しました。また、今回は、茨城県選出の代議士の方にも一緒に同行していただき、詳しく説明していただきました。子供たちは、国会議事堂の見学を通して、自分が思っていた以上に国会議事堂が大きいことや警備が厳重なことなどを肌で感じる事ができました。午後は、上野公園到着後グループで仲良く昼食を取り、班別に国立科学博物館を見学しました。建物が大きく、たくさんの展示品があり、子供たちは夢中になって見学していました。2時間の見学時間でしたが、見るもの満載であったため、あっという間に時間が過ぎてしまったようです。一日を通して、子供たちは公共施設でのマナーを守り、時間を意識した行動が見られました。また、目を輝かせながら真剣に見学をしていたのが印象的でした。実物に触れ、実り多い社会科見学となったことでしょう。今回の社会科見学の実行委員長青木圭佑さんの作文を紹介します。



グループで仲良く昼食



国会議事堂前で集合写真



恐竜の化石の前で

ぼくが実行委員長になった理由は、みんなをまとめ思い出に残る楽しい校外学習にしたいと考えたからです。「社会のルールを学び、学びをよりよい方向に」のスローガンのもと2つのことに力を入れて活動しました。1つ目は、公共の場でのマナーを学ぶことです。国会議事堂や国立科学博物館での見学では、受け入れてくださった方々に感謝の気持ちをもって、あいさつと代表してお礼の言葉を伝えました。2つ目は、友達と協力し絆を深めることです。グループ活動では、意見の食い違いもありましたが、友達の気持ちを考え、協力して活動することができました。今回の校外学習を通して学んだ社会のルールや友達との絆を大切に、これからの学校生活に活かしたいです。

## どきどきわくわくまちたんけん (2年)

6月13日(月)、2年生が町探検に行ってきました。今回は稲田方面です。学校を出発して、西念寺、稲田神社、稲田駅、日本酒醸造所を回って学校に戻ってきました。道中、すれ違った地域の方にも元気にあいさつしながら見学場所を見学していました。子供たちの中には初めて訪れた場所もあり、町探検は子供たちにとって地域を知る貴重な機会となりました。



稲田神社



稲田駅



稲田きずな園の前を歩いて学校へ

## 音読授業 (4年)

6月8日(水)、4年生が読み聞かせボランティアの岡野様、渡辺様、三村様を招いて、音読授業を行いました。早口言葉で口の筋肉をほぐした後、実際にボランティアの方に音読をしていただきました。音読を聞いて子供たちからは、「気持ちが伝わってきた」や「間の取り方が上手だった」、「読む速さがちょうどよかった」などの感想が出ました。次に、グループに分かれて国語の教科書にある「こわれた千の楽器」の音読練習を行いました。子供たちは、教えていただいたことに注意しながら、熱心に練習に取り組んでいました。そして、10日(金)に音読の練習の成果を発表しました。2年生が見学に来て少し緊張気味でしたが、どのグループも、間の取り方や読む速さ、抑揚などに気を付けながら、朗読をしていました。音読授業を通して、子供たちは朗読のコツをつかんだようです。



怒っている時、悲しい時、嬉しい時の言い方を学習



グループに分かれての練習



発表の様子